

Grenzen der Kinesiologie und Bioresonanz- Therapie:

Diese Homepage dient lediglich der Information.

Kinesiologie und Bioresonanz können nicht den Arzt oder Apotheker ersetzen.

Bei Schmerzen, Erkrankungen oder Beschwerden ist immer eine ärztliche Abklärung und /oder Behandlung notwendig, darauf weise ich hiermit ausdrücklich hin.

Ich stelle als Kinesiologin keine Diagnosen oder Rezepte im medizinischen Sinne, heile keine Krankheiten, therapiere nicht im medizinischen Sinne und ich verspreche niemandem, ihn oder sie zu heilen.

Die Mitarbeit des Klienten ist (wie in der Schulmedizin auch) notwendig, um gute Ergebnisse zu erzielen.

Kinesiologische Diagnostik ist lediglich eine energetische Bestandsaufnahme. Bioresonanz ist eine nicht- medizinisch anerkannte Therapiemöglichkeit.

Heilen kann nur der Körper selbst, die Zeit und der Geist, der jedem Menschen und jedem Tier innewohnt!

Meine Aufgabe sehe ich darin, meine Klienten nach bestem Wissen zu informieren, zu unterstützen und zu begleiten auf ihrem eigenen, individuellen Weg.

Wichtige Hinweise:

Aus rechtlichen Gründen muß ich darauf hinweisen, daß ich keinerlei wie auch immer geartete Haftung für eventuelle Nachteile oder Schäden aus der praktischen Umsetzung meiner Arbeit übernehme. Ebenso kann ich für keinerlei Verluste oder Schäden verantwortlich oder ersatzpflichtig gemacht werden, die irgendjemand, direkt oder indirekt, durch die in dieser Homepage enthaltenen Informationen oder Links erleidet.